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Â AdoptÃ©e Ã  la quasi-unanimitÃ© (137 voix pour et 1 abstention), la motion prÃ©sentÃ©e le 4 juillet souligne la volontÃ© de tous
les membres du ComitÃ© de bassin de se rassembler autour de propositions, pour sortir d'une situation de blocage et de
tension sur le territoire de la SÃ¨vre Niortaise et du Mignon. La feuille de route adoptÃ©e implique un retour sur le terrain
pour rencontrer, Ã  nouveau, les acteurs de terrain.



Trois objectifs majeurs guident la dÃ©marche : favoriser la reprise du dialogue ; formaliser le pacte de gouvernance
territorial, pour une gestion publique transparente ; accompagner l'appropriation et la prise en compte Ã  l'Ã©chelle du
territoire de cette motion. Pour l'accompagner, le ComitÃ© de bassin pourra s'appuyer sur le travail rÃ©alisÃ© par un bureau
d'Ã©tudes indÃ©pendant, mandatÃ© par l'Agence de l'eau pour Ã©valuer les engagements pris dans le cadre du protocole du
18 dÃ©cembre 2018. Ce protocole constitue le texte de rÃ©fÃ©rence qui a conditionnÃ© l'engagement financier du conseil
d'administration de l'Agence de l'eau Loire-Bretagne, dans le cadre d'un contrat territorial de gestion quantitative. La
dÃ©lÃ©gation dÃ©signÃ©e par le ComitÃ© de bassin travaillera, avec l'ensemble des acteurs, pour revenir d'ici le 7 dÃ©cembre
2023 avec des propositions prÃ©cises, qui seront portÃ©es par la commission locale de l'eau des Deux-SÃ¨vres. Les
reprÃ©sentants de l'Ã‰tat, prÃ©sents sur le comitÃ© de bassin, ont soulignÃ© leur soutien Ã  cette motion. RÃ©gine EngstrÃ¶m,
prÃ©fÃ¨te coordonnatrice de bassin, a dÃ©clarÃ© :Â "L'eau, c'est le bien commun pour lequel ce parlement se bat ; cette
mission a suscitÃ© beaucoup d'espoir, il faut y rÃ©pondre avec des solutions locales concertÃ©es par les acteurs du
territoire."Â Thierry Burlot, prÃ©sident du comitÃ© de bassin Loire-Bretagne, indique :Â "Je veux croire Ã  un chemin pour la
SÃ¨vre Niortaise, le ComitÃ© de bassin ne peut pas tout, mais nous avons des choses Ã  faire pour retrouver du sens
commun, nous avons entendu le souhait des acteurs de retourner autour de la table des nÃ©gociations."
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